

RUGBY ● Fase de ascenso a División de Honor B



La plataforma del Universidad trata de avanzar metros en las cercanías de la zona de anotación del Sant Cugat.

FOTOS: JUAN JOSÉ MEDINA

Una fortaleza de seis puntos

El Universidad vence al Sant Cugat en un duelo que definen los golpes de castigo

Universidad de Granada	21
Sant Cugat	15

UNIV. GRANADA: Antorcha (Hitos, 62'), Pablo Sanz, Álex (Juan Gámez, 49'), Campana (Lucky, 60'), Juan Hernández, Bolio, Fernando, Redondo (Carni, 60'), Sojo, Tiernan, Fabi (Agustín, 8', 13', 51'), Damián, Rubén, Campos y Rayces (Valentín, 65').

SANT CUGAT: Parets (Arnaú, 58'), Montbé, Ramoncín (Enric, 49'), Rodrigo, Fede (Xavi Mata, 33'), Derrick's, Marcelo, Nico, Marc (Mauri, 49'), Iñaki, Darío, Perico, Ricard (Eloy, 71'), Daniele (Oriol, 54') y Lucchi.

Árbitro: Martín Serralta (valenciano). Excluyó por diez minutos al visitante Nico (16').

Tanteo: 7-0 (3') Fabi; Tiernan (t). 7-3 (6') Iñaki. 7-6 (15') Iñaki. 7-9 (24') Iñaki. 7-12 (34') Iñaki.

12-12 (39') Redondo. **15-12** (59') Tiernan. **15-15** (62') Iñaki. **18-15** (69') Tiernan. **21-15** (75') Tiernan.

Incidencias: Fuentesnueva, 200 espectadores.

Juan José Medina / GRANADA

Seis puntos de ventaja. Un ensayo sin transformar. Con esa renta exigua, pero no por ello inesperada, el Universidad de Granada afrontará el partido de vuelta de la fase de as-

censo a División de Honor B tras vencer ayer al Sant Cugat por 21-15 en un partido tenso, duro y resuelto en los golpes de castigo.

Porque así llegaron todas las puntuaciones del partido para los catalanes. Hasta que el Universidad se dio cuenta de que cada patada a palos del apertura vasco Iñaki eran puntos para su equipo pasaron cuarenta minutos. Las únicas emociones las puso el 'Uni', que cuando quiso entró como cuchillo en mantequilla en la defensa santcugatena y así logró los dos ensayos del partido.

El duelo arrancó frenético, con un Universidad sin especular y tratando de sorprender al campeón catalán. Los nervios por asegurar la posesión pasaron algunas malas pasadas, indecisiones que costaron alguna jugada de peligro más en ataque. De inicio Manolo Conde tuvo que hacer encaje de bolillos y reajustar a algunos jugadores en posiciones menos habituales. La

lesión de Requena trastocó buena parte de esos planes y se vio a Rayces de zaguero. Pero otro de los que estaban tocados era Fabi. No lo pareció, porque en el minuto 3, en la primera llegada a 22 del 'Uni' rompió la línea visitante y ensayó bajo palos. Tiernan pasaba con la facilidad habitual (7-0).

Esa anotación fue fundamental porque lo que se vino después fue sufrimiento, chirriar de dientes y guerrear. El Sant Cugat demostró que a la mano crea, y creará, muchos problemas. Encabezados por Iñaki, el vasco daba patadas muy precisas que hicieron dudar al Universidad. Forzando mucho en los rucks, los arlequinados concedieron muchos golpes, algo habitual en la temporada pero que ayer costó caro. Cada patada acababa entre la 'H' granadina, sobre todo la del 15', pasada desde su propio campo.

Así se mantenía a flote el Sant Cugat, porque lo que es llegar a la 22 del 'Uni', en la primera mitad

nunca lo hizo gracias a un enorme esfuerzo defensivo local, y algunas apariciones en la segunda parte y al final merced al cansancio. Con 7-12 camino del descanso, el Fabi inició con el pie una apertura a la izquierda, Campos recogió el oval y descargó para Redondo que se hizo una carrera vital que situó el empate a doce. Segundo ensayo.

La segunda parte cambió el guión del Universidad. Mejoró la presión, la rapidez en el juego y se llegó más veces a las inmediaciones del *in goal*. Y la mentalidad. Había que ir a por puntos, como el rival. Tiernan asumió galones y cada golpe pedía palos. Sólo erró uno desde mitad de cancha. Y tampoco se concedieron, tan sólo dos y uno acabó en anotación.

Todo se decidirá a las 12:00 del domingo que viene en Barcelona. La ventaja no es decisiva y el Sant Cugat tendrá cartas guardadas, pero ahora tienen el agua en su prado.

EL TERCER TIEMPO



Manolo Conde "Es poca renta. Allí tendremos que jugar como ayer"

"Me parece que es muy poca ventaja". Ese es el veredicto del entrenador del Universidad, que calificó el partido de los suyos como "el mejor que podíamos hacer" destacando que "en defensa no han visto la posibilidad de rompernos, sólo tratando de sacar ventaja al pie". Conde vio clave "los quince puntos de su pateador", e incidió en que "su acierto nos ha traído de cabeza". Para la vuelta cree que "que tendrán jugadores que aquí no han venido y que pueden marcar la diferencia", por lo que "para subir tendremos que jugar, como mínimo, como hoy -por ayer-".



Roberto Sojo "Queríamos que allí hubiese partido y lo habrá"

Roberto Sojo, alma máter del vestuario, declaró al final del partido que "hemos sacado el mejor rugby del año y vamos a llegar allí como queríamos, con ventaja para que hubiese partido. Para la batalla de allí nos hemos estado preparando todo el año". Por su parte, el capitán Pablo Sanz dijo que "ha sido el mejor partido del año y si lo repetimos, estaremos para subir. Dije que ganar de uno era bueno, pero de seis mejor".

III CONCURSO
MEJOR DISEÑADOR MODA FLAMENCA 2012

AYÚDANOS A ELEGIR CUÁL ES EL GANADOR

Entra en granadahoy.com para ver todos los modelos que han desfilado este año y dinos cuál es tu diseñador favorito

Participa y un vestido de SONIA E ISABELLE o ÁNGELES VERANO puede ser tuyo

Deportes

AUTOMOVILISMO ● Campeonato de España de rallys de tierra y todo terreno · Baja Andalucía

En corto

ATLETISMO

Amezcuca, a por la marca necesaria para la Copa del Mundo

El marchador accitano Alberto Amezcuca disputa hoy la primera prueba del circuito mundial que tendrá lugar en la localidad de Lugano. Evento que cuenta con un gran prestigio y en el que correrán los mejores marchadores del mundo. El objetivo a conseguir por el joven accitano es lograr la marca necesaria para estar en la próxima Copa del Mundo. / RAMÓN UBRIC

NATACIÓN

Elisa Sánchez triunfa en los nacionales de natación

La churriana Elisa Sánchez ha culminado su preparación invernal con una exhibición en el campeonato de España infantil de natación. La nadadora del CN Churriana fue la gran triunfadora del torneo al colgarse del cuello un total de seis medallas. Entre éstas, destacan las tres de oro logradas en los 50 metros libres, los 200 metros espalda y los 200 metros libres.

ESQUÍ ALPINO

Decimoquinta posición para Carolina Ruiz en el Valle de Aosta

La granadina Carolina Ruiz ha concluido en la decimoquinta posición el supergigante de la Copa de Europa que se disputó ayer en las pistas del Valle de Aosta (Italia). La esquiadora, recién llegada de Schladming donde ha disputado la última prueba de la Copa del Mundo, acusó el cansancio y no pudo acabar entre las primeras clasificadas.



El Ford Fiesta peruano Ramón Ferreyros y su copiloto Diego Vallejo negocia un cambio de rasante.

JUAN MIGUEL ALONSO

Xevi Pons se lleva el primer triunfo

Huércar acoge esta mañana la segunda carrera en la que el catalán llega como líder del campeonato delante de Nani Roma

Juan Miguel Alonso / HUÉSCAR

El catalán Xevi Pons logró el triunfo en el primer rally de la temporada en el Nacional de tierra, con el 'dakariano' Nani Roma segundo y el peruano Ferreyros-tercero. Los caminos de Huércar serán el foco de atención en el segundo rally del curso 2012.

La localidad almeriense de Serón fue la encargada de acoger ayer el arranque de la temporada de los Campeonatos de España

de rallys de tierra y todo terreno; y en sus caminos se ha disputado la Baja Andalucía 1, de las dos que componen la cita doble de este fin de semana.

En la especialidad de tierra, pilotos de gran renombre nacional e internacional como Nani Roma o Xevi Pons se han batido tramo a tramo a lo largo de las cuatro especiales de la jornada para lograr hacerse con el primer triunfo del año. Pese a que el actual subcampeón del Dakar, Nani Roma, se ha

impuesto en el segundo de los tramos, Xevi Pons dominó el resto y consiguió ser el que mejor crono final marcara con un total de 00:54.56, a 38 segundos de Nani Roma, que ha sido segundo.

El peruano Ramón Ferreyros, a bordo de un Ford Fiesta, finalizó en tercera posición, por delante del Súper 2000 del andorrano Albert Llovera y de Óscar Fuertes, que acabó quinto y tuvo que sobreponerse a la ruptura del turbo.

En todo terreno, José Zaragoza, a bordo de un Bowler, fue el dominador de principio a fin durante la jornada de ayer, excepto en el último tramo, en el que se impuso José Antonio Hinojo. Pese a todo, Zaragoza logró el primer lugar con un tiempo total de 03:30.16, seguido de Hinojo a 49 segundos.

Antonio López se subió al tercer escalón del podio mientras que Enrique Bonafonte se quedó con la miel en los labios al igual que el catalán Francesc Termens, quinto.

El rally de hoy será el segundo puntuable para ambos campeonatos. Este se centrará por entero en la localidad norteña de Huércar, desde donde los vehículos de tierra tomarán la salida del tramo a las 8:32 horas y los todo terreno a las 10:05 horas.

La entrega de premios final de ambos rallys se celebrará a partir de las 16:00 horas en la Plaza de Santa Adela de la localidad oscense.

VOLEIBOL ● Primera División femenina

El Universidad sigue en el cogote del Madrid Daganzo

Universidad Granada **3**
Óptica Solano **0**

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada sigue en el cogote del Madrid Daganzo tras derrotar por un contundente 3-0 a un Óptica Solano que sólo plantó oposición en los primeros puntos del primer set. Con este triunfo, las granadinas consiguen el sexto consecutivo.

El conjunto que entrena Francisco Santos, que no pierde desde la jornada 15, sigue empeñado en desbancar al equipo madrileño



Las universitarias siguen con opciones de jugar la fase de ascenso.

J. OCHANDO

UNIVERSIDAD GRANADA: Perándres, Paez, Ferrer, Cabrera, Fernández y Moral-seis inicial. También jugaron: Huertas (libero), Almagro, Scharf, González, De la Cruz y Picón.

ÓPTICA SOLANO: Cordero, A. Cordero, Caldo, Carrasco, Cortés, Gutiérrez-seis -.

Árbitro: Sánchez, Franco y Mochón (granadinos). Sin amonestaciones.

Parciales: 25-15 (12'), 25-11 (17'), 25-9 (15')

Incidencias: Partidode la Primera División femenina disputado en el pabellón universitario de Fuentenueva ante unos 50 espectadores.

de la segunda plaza que da derecho a jugar la fase de ascenso.

El inicio de partido fue bastante esclarecedor de lo que iba a pasar en el encuentro. En sólo doce minutos, las chicas entrenadas por Francisco Santos se apuntaron el primer parcial. Y es que el conjunto cacereño fue una víctima bastante propicia para seguir sumando.

Los errores no forzados visitantes eran demasiados y no parecían tener fin. Eso, unido a que las cacereñas viajaron sin suplentes, hizo que el guión del partido no cambiara. Poco más de media hora tardó el Universidad de Granada en cerrar un encuentro sin historia.

Ahora tocar pensar en ganar en Fuenlabrada y esperar un tropiezo del Madrid Daganzo para colarse en la fase de ascenso.